



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Grenzwerte für CO2 in Innenräumen

Stand vom 25.10.2024 11:36:07 bis 06.11.2025 14:22:15

Angegeben von:

Deutsche Arbeitsgemeinschaft für Lufthygiene e.V. (R007088) am 25.10.2024

Beschreibung:

Wir fordern einen gesetzlichen Grenzwert für CO2 in Innenräumen und dass die Werte transparent kommuniziert werden, wie zum Beispiel bereits Praxis in Spanien. Um die Gesundheit von allen Menschen zu verbessern, streben wir einen Grenzwert von 1000ppm CO2 in Innenräumen an und dass Lüftungsanlagen oder Lüftungsmaßnahmen klar vorgegeben werden.

Betroffene Interessenbereiche (11)

EU-Gesetzgebung [alle RV hierzu]

Gesundheitsförderung [alle RV hierzu]

Gesundheitsversorgung [alle RV hierzu]

Kinder- und Jugendpolitik [alle RV hierzu]

Kultur [alle RV hierzu]

Rechte von Menschen mit Behinderung [alle RV hierzu]

Schulische Bildung [alle RV hierzu]

Sonstiges im Bereich "Bildung und Erziehung" [alle RV hierzu]

Sonstiges im Bereich "Gesundheit" [alle RV hierzu]

Vorschulische Bildung [alle RV hierzu]

Wissenschaft, Forschung und Technologie [alle RV hierzu]